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平成２８年度 教育活動に係る保護者評価（第2回）の自由記述について

保護者 様

平成２９年２月１日
深谷市立明戸小学校 横田 茂男

平成２８年度第２回「教育活動に係る保護者評価」へのご協力ありがとうございます。自由記述についての学校
の考えをお示しします。改善へ向け努力して参りますので、皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。な
お、お寄せいただいたご意見はすべて掲載していますが、趣旨が損なわれない範囲で、内容を簡略化させていただ
いたものがあります。あらかじめご了承ください。

項目等 保護者からのご意見等 今後の学校の取組や学校の考え等について

学校での勉強の時間を増やしてほしい。 各教科領域等の授業時数は法によって定められており、それを上回る
ように計画、実施しています。また、平成32年度からの学習指導要領下
では、５年生以上の授業時数が週１時間増の見込みです。今後、この１
時間を確保していくために日課表の見直しを行います。また、１時間１

１ 時間の授業内容の充実を図り、学力向上に努めて参ります。
学習

子供たちへの急な対応で、突然、授業 急な対応とはいえ、自習になってしまったことをお詫びします。
が自習になったと子供から聞きました。、 学校では、生徒指導上、今、その時、指導すべきことがあることもご
自習になった理由などを、連絡帳等で知 理解ください。やむを得ず、授業時間に支障が出た場合は、児童及び保
らせていただけるとよいのですが、学校 護者の皆様へ説明いたします。
としては難しいでしょうか。

運動会の日の天候ではいろいろ苦労さ ｢天候が安定してきたので、取り止めた種目が午後にできたのではない
れたことと思います。残念だったのは、 か｣とのご意見かと思います。午前中にお帰りになられた方もおり、再び
前々から新メニューができていたことで プログラムに戻すと混乱が予想されました。親子プログラムが実施でき
した。天候不安については理解できます なかったことについては、お詫び申し上げます。
が、臨機応変に対応して欲しかったです。

２ 運動会ではトイレが少なく保護者も子 校内では、行事実施後に次年度へ向けて反省会を行っています。この
学校行事 供もとても困りました。学校内のトイレ 件については、職員からも同様の意見が出されてます。来年度はトイレ

を使用できるようにしてもらいたいです。の数を増やすことを前提に計画して参ります。

親善運動会の練習が、雨でほとんどで 練習期間は多くの学校は３週間程度で、本校の計画は他校とほぼ同じ
きなかったので、もっと前からやったら です。今後は、業前や業間の時間帯の活用も考えて参ります。
よいと思います。学校によっては５年生 来年度は、親善バスケットボール大会へ向けての５年生の放課後練習
からやっていると聞きました。５年生も を実施したいと考えています。親善運動会練習への５年生の参加は、５
練習に参加するのもよいかもしれません。年生の負担が大きくなりますので、検討事項とさせていただきます。、

クラス内の様子が少し気になることが ご心配していただき感謝いたします。このような場合、担任から管理
３ あります。他の保護者も心配しているよ 職へも相談や報告があります。校内で何度も話し合い、よい方向へ向か

学校生活 うです。安全に学校生活を送れるように、うように取り組んでいます。それでも難しい場合は、保護者の皆様へご
学校と家庭とが連携できるとよいです。 協力をお願いしたいと考えています。

男子がトイレの個室で用を足している 情報提供ありがとうございます。今回、学校は初めてこの件を把握し
間、何人かが、個室の周りでからかった ました。子供たちに確認したところ、放課後、学童での出来事であるこ
り、道具を使って鍵を開けてしまったり とがわかりました。学童であっても、子供たちがいやな思いをしたこと
していたのを見たと子供から聞きました。に変わりはありません。いたずら心からの行為であったとのことですが、

４ 自分より上の学年のことで、本人は何も してはいけない行為であることを確認しました。また、学童の指導員へ
生徒指導 言えず、気にしている様子でした。生理 この件を伝えるとともに、すべての児童に安易なからかいはしてはいけ

現象へのからかいはいけないことだとい ないことを指導しました。
うことを話していただけるとよいです。

前期にも同様なご指摘をいただき、全職員で特に叱り方については共
児童への注意が、怒るように聞こえる 通理解しています。改めて、全職員で確認いたします。

ことがあります。今の子供は些細なこと
でも気にするので心配です。

積極的にコミュニケーションを図り、 学校には教育相談主任や養護教諭等がおり、ご相談内容によっては、
どんな事でも相談しやすい環境作りをお これらの職員がご相談をお聞きすることも可能です。お子さんのことを
願いします。 第一に考えてお聞きします。

５
教育相談 学校でのことを聞いても普段答えてく 成長に伴い心配なことが増えていきます。子供たちもストレスを感じ

れないので、様子が全くわかりません。 ることが少なくないと思います。お子さんの自尊心を高めてあげる、運
最近、キレやすいので、学校での生活で 動の機会を確保してあげる、セレトニンを十分分泌させるために早起き
は問題ないでしょうか。 を心掛けさせる等、ご家庭でできることもあります。ご心配なことにつ

いては、学校にご相談ください。

食事のマナーについて（左にごはん、 基本的な食事のマナーについては指導しています。習慣化には家庭と
６ 右に汁物を置くなど）も指導してもらえ 学校との協力が欠かせないと感じています。学校での食育には、その他、

給食指導 ればうれしいです。 健康の保持増進、伝統的な食文化の理解、社交性の育成、当番活動の協
力等、様々な目的があります。

立哨当番をしている時、元気にあいさ 気持ちよいあいさつの習慣化については、校内でも課題があると捉え
７ つできる児童は少数です。子供たちは先 ています。そこで、機会あるごとに、担任や生徒指導担当から、｢保護者

あいさつ 生方にあいさつができればよいと思って や地域の方々にしっかりあいさつをしてください｣と指導しています。ま
指導 いるように思います。地域の方々にもで た、PTA教育講演会の講師大島めぐみさんの講演概要を学校だよりに掲載

きるとうれしいです。 し、関係する方々へあいさつをすることの大切さをお知らせしています。
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通学班で、低学年がやや間があいてし
まうのは仕方ないのですが、白線から出
て反対側へ行ってしまったり、高学年の 明戸小の児童が関係する大きな交通事故は今年は起こっていません
子が注意しても言うことを聞いてくれな が、交通安全に対してはいつも100点でなければなりません。

８ かったりすることが多いようです。 昨年の10月には横浜市で、11月には千葉県で、登校中の小学生が、
登下校 死傷する交通事故が起こっています。

大人がいない時に、登下校中にふざけ お気づきことがありましたら、情報をお寄せください。命を守るた
てしまう子供がいるようです。事故にな めには、家庭と学校の協力が大切です。
る前に子供や保護者に対しての指導が必
要だと思います。

９ 緊急(雷雨時等)のお迎えの際、1･2学年、 ご提案ありがとうございます。ただ、きょうだいが在籍している場合、
緊急時の 3･4学年、5･6学年など、学年ごとに10分 駐車時間が長くなることが考えられます。検討事項とさせてください。
車でのお ずつずらしてお迎えなどすると、学校周 なお、普段の送り迎えをされる際は、路上停車はご遠慮くださるようお
迎え りの渋滞がよくなるのでは？と思います。願いします。。

水着を見直してほしいです。女子はセ 本校では、紺色を基本とするとしていますが、タイプについては特に
パレートの半ズボンタイプなど、男子も 指定していません。保護者の経済的な負担を考え、多くの児童が着用し
三分丈などに変更できま ている水着を推奨しています。市内のほとんどの小学校でも、また、明

10 せんか。このようなタイ 戸中学校でも同様です。
水着 プだと、高学年の女子は お問い合わせのセパレートタイプの水着の使用は可能です。120cmサイ

恥ずかしがる児童がいま ズからは注文できるとのことです。値段は通常の二倍近くなります。
すし親としても心配です。

11
硬筆展や夏休み作品展にお昼休みの時 他の校内行事との兼ね合いで予定が変更になることがありますが、今

学校公開 間を公開していただきありがたかったで 年度の校内書きぞめ展から、公開日全日、昼休みからもご覧いただける
す。2･3日やっていただけると助かります。ようにしています。

ＨＰの更新をもっとしてほしい。
今年のＨＰの更新の頻度については、昨年度を上回るペースで行うこ

去年と比べて、ＨＰのUPが少ないので、 とを目標としてきました。３学期からでも、更新の頻度を高めていきた
もう少し行事などを知らせて欲しいです。 いと考えています。

12 普段、学校に行かない夫が、ＨＰを見て また、なかなかＨＰをご覧になる機会がない方もいらっしゃるかと思
ＨＰ更新 いますのでお願いします。 います。これを機に、本校のＨＰにアクセスしてみてください。｢家庭

学習応援サイト｣や｢B問題に挑戦｣などのサイトへも 簡単に接続するこ
ＨＰをいつも楽しみにチェックしてい とができます。

ます。以前に比べ更新率が下がったよう
に感じています。

かるた大会に興味を持たせるため、低
13 学年から学校でかるた大会をやっていた PTAからの要望もあり、今年度は12月3日(土)の授業参観日の午前中に、

かるた だきたいです。かるたは頭を使うので、 低中高の３ブロックで、かるた大会を行いました。
大会 記憶のトレーニングにもなります。強い 来年度以降については実施を含めて検討中です。

学年の子供がいるうちにノウハウを下の
学年に伝えていけたらよいと思います。

14
平成校舎と昭和校舎の間の連絡路の窓 連絡路は１階・２階とも不具合が見られており、市教委へ度々要望し

学校施設
上にカビのような物が発生している。天 ています。平成30年度に改修工事が行われる予定です。
井も黒ずんでいる。

用務員さんがすごい!!お陰様で校庭、 用務員さんは、夏の暑い時期でも一日５時間以上除草している日があ
15 園庭が例年以上にキレイです。毎日、あ るほどです。児童数が減少し、日々の清掃にも手数を手がかけられない

環境整備 りがとうございます。 中、私としても大変に心強いです。また、そんな用務員さんの業務を優
しい目で見ていただき感謝いたします。

いつも細やかなご指導をしていただき
ありがとうございます。子どもは、学校
が大好きで、いつも元気に行ってくれる
ので嬉しいです。これからもよろしくお
願いします。

何か問題があると、先生がとても親切
に対応してくださり、子供の身体や心を
第一に考えてくれ、子供も親も安心でき
ます。

16
その他 いつも子供たちの為にありがとうござ ありがとうございます。

います。今後も、子供たちが楽しい学校 今後も、このような評価がいただけるよう努力して参ります。
生活を送れるよう、保護者の方々が安心
して子供たちを預けることができるよう、
よろしくお願いいたします。明戸小は先
生方、子供たち、保護者もみんなあたた
かいので、明戸小でよかったといつも思
います。

登校時など、校長先生自ら、校門で子
供に声掛けしてくださるのでとても心強
く感じています。学校と家庭とでバラン
スがとれた教育ができるとよいです。


